

20. Comme parasiticide et antisporique, contre les éruptions herpétiques, squammeuses, vésiculeuses et autres.

30. A l'intérieur drj pour ozj d'eau distillée, 30 à 60 gtt. 3 fois par jour dans du sirop, comme désobstruant anti-scrofuleux, stimulant emménagogue. L'onguent ou l'alcoolé conviennent également : toutes trois pouvant être doublées ou triplées au besoin sans inconvénient.

Toutefois, je néglige l'onguent. non pas tant parce qu'il sied moins à la propreté que parce qu'il s'introduit plus difficilement à la racine des poils et dans les fissures de la peau. Il est bon de faire précéder leur emploi d'ablutions au savon de castille.

En formulant cette combinaison je n'avais d'abord l'intention que d'utiliser les composés bromiques dans la scrofule sous ses différents aspects, dans les engorgements et les hypertrophies des viscères glanduleux, nommément du foie. Ils ont fait leur preuve contre ces affections et de bonnes autorités leur donnent la préférence sur les préparations d'iode, comme topique résolutif. On les dit avoir obtenu la fonte du squirrhe même, bien diagnostiqué.

La combinaison du brôme avec l'iode, ne peut, selon moi, qu'augmenter la vertu de ce dernier remède dans le traitement de certains cas de dysmenorrhée et d'aménorrhée, celles surtout qui s'accompagnent d'exsudation plastique. Il agit alors comme désobstruant emménagogue et stimulant des lymphatiques, les sécrétions sont résorbées dans le torrent de la circulation, et de nouvelles exsudations empêchées.

Je vous rappellerai incidemment que le bromure de potassium est un sédatif nerveux qui nous a déjà valu des succès dans le traitement de l'épilepsie et de plusieurs autres névroses. Aussi j'emploierais volontiers la formule présente si le bromure seul ne me donnait pas satisfaction.

Je disais que je n'avais pensé d'abord qu'à utiliser l'hyposulfite de soude pour décolorer la teinture d'iode, sans en altérer nullement la valeur. Mais il me fallut bientôt tenir compte